



ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 06 de Abril de 2025

Premios India Catalina



al rescate de la verdad en un mundo de desinformación

La Junta Directiva de Sintraemsdes Nacional, su presidente nacional, Humberto Polo Cabrera, y su Secretaria Nacional de Comunicaciones celebran los premios concedidos al Noticiero RTVC Noticias como el favorito del público colombiano, durante la gala de los premios India Catalina, realizada el pasado sábado en la ciudad de Cartagena.

La organización sindical reconoce la labor emprendida por el sistema de medios públicos y su noticiero, que se han encargado de visibilizar sin discriminación, a la población más vulnerable del país y sus problemáticas.

“Este premio representa el reconocimiento de la gente, del pueblo, no es algo que nos conceda la industria o los medios, sino la población que se siente reflejada en nuestro trabajo,” señaló María Paula Fonseca, subgerente del noticiero.

“Somos testigos que incluso las temáticas que desde el sector sindical y los temas de interés de la clase trabajadora, hemos encontrado eco en los periodistas de este noticiero”, manifestaron los dirigentes sindicales.





ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 06 de Abril de 2025

Premios India Catalina



al rescate de la verdad en un mundo de desinformación

La Junta Directiva de Sintraemsdes Nacional, su presidente nacional, Humberto Polo Cabrera, y su Secretaria Nacional de Comunicaciones celebran los premios concedidos al Noticiero RTVCNoticias como el favorito del público colombiano, durante la gala de los premios India Catalina, realizada el pasado sábado en la ciudad de Cartagena.

La organización sindical reconoce la labor emprendida por el sistema de medios públicos y su noticiero, que se han encargado de visibilizar sin discriminación, a la población más vulnerable del país y sus problemáticas.

“Este premio representa el reconocimiento de la gente, del pueblo, no es algo que nos conceda la industria o los medios, sino la población que se siente reflejada en nuestro trabajo,” señaló María Paula Fonseca, subgerente del noticiero.

“Somos testigos que incluso las temáticas que desde el sector sindical y los temas de interés de la clase trabajadora, hemos encontrado eco en los periodistas de este noticiero”, manifestaron los dirigentes sindicales.

